



JUAN CARLOS BAKER RECUERDA CLÁUSULAS

Advierten daños al espíritu del T-MEC

DE LA REDACCIÓN
nacional@gimm.com.mx

La Reforma al Poder Judicial, propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador, debería preocupar a Estados Unidos porque iría contra el espíritu del Tratado Comercial entre México, Estados Unidos y Canadá, afirmó Juan Carlos Baker, exsubsecretario

de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía.

“Evidentemente hay una preocupación por la manera en la cual la Reforma Judicial concentraría el poder básicamente en el Ejecutivo, la capacidad de incidir estaría por completo ahí y el que haya esa posibilidad iría directamente contra el espíritu del Tratado”, dijo entrevista con Pascal



Foto: Archivo

Exsubsecretario de Comercio Exterior Juan Carlos Baker.

Beltrán del Río para **Imagen Radio**.

Explicó que el T-MEC no sólo contiene temas agrícolas, automotrices o de energía, tiene el objetivo de ser un

marco de referencia “de establecer las leyes, establecer las reglas sobre las cuales los operadores económicos van a trabajar, y cuando no importa lo que diga en ese Tratado, siempre alguien se reserva la última palabra, pues suele ser es un mal mensaje, así de sencillo”.

Agregó que la reforma que busca desaparecer organismos autónomos como el Inai o la Cofece también violaría el texto del T-MEC, porque el acuerdo establece “que cada país se compromete a tener organismos que se encarguen de llevar las actividades de esos temas”.